

David Jalbert électrisant

Samedi 21 avril 2012



Il y avait foule le 29 mars à la salle Albert-Dumouchel pour le spectacle «Le Journal» de David Jalbert présenté par l'Association pour les personnes ayant une déficience intellectuelle du Suroît (APDIS), conjointement avec Valspec. Dans un spectacle électrisant, David Jalbert en a mis plein la vue à ses groupies et en a profité pour séduire les spectateurs enthousiastes venus assister à la soirée. Il a interprété les chansons de ses deux albums en plus de faire découvrir quelques chansons qui seront sur son 3e album qui sortira à l'automne. Les spectateurs ont apprécié de se voir remettre un album souvenir contenant les textes des chansons de David et des photos de celui-ci. La présidente France Larouche tient à remercier tous les intervenants qui ont contribué au succès de cet événement qui a rapporté près de 5000 \$ à l'organisme.

(Photo Courtoisie